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Дипломная работа- 7 п 
приложения страниц, II рисунков, 16 таблиц, 30 источников, 4

?ЕСУРСЬ1’ ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЭФФЕКТИВНОСТЬ, HR-
ш тр  t d v пглг! * М0ТИВЛЦИЯ, УПРАВЛЕНИЕ ПЕРСОНАЛОМ, УПРАВЛЕ­
НИЕ ТРУДОВЫМИ РЕСУРСАМИ.

„ ^®ъект исследования -  деятельность УФКиС ’’Государственный футболь­
ный клуб ’Динамо-Брест".

Предметом исследования является экономическая эффективность управле­
ния трудовыми ресурсами.

Цель работы - изучение эффективности управления трудовыми ресурсами в
УФКиС Государственный футбольный клуб ”Динамо-Брест“ и пути ее повыше­
ния.

При выполнении работы использованы следующие методы: статистико­
экономический, графический, табличный, индексный метод, метод прогнозирова­
ния.

Областью возможного практического применения являются аналогичные 
организации в сфере услуг.

По результатам исследования были сделаны следующие выводы: деятель­
ность УФКиС ’’Государственный футбольный клуб ”Динамо-Брест“ в целом ста­
бильна, в организации наблюдается положительная динамика формирования вне­
бюджетной деятельности, однако, выявлена некачественная кадрововая политика 
, как следствие - высокая текучесть кадров в организации и это требует оператив­
ного вмешательства в ее кадровую политику.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуе­
мого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников тео­
ретические, методологические и методические положения и концепции сопро­
вождаются ссылками на их авторов.

Предложения по улучшению управлением трудовыми ресурсами заключа­
ется в разработке комплекса мероприятии по материальному, нематериальному 
стимулированию работников, внедрению HP-системы и приема на работу специа-
листа по работе с болельщиками.

Экономическая эффективность подкреплена расчетами внедрения HP-
системы в работу организации.
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Thesis: 70 pages, 11 figures, 16 tables, 30 literature sources, 4 application. 
HUMAN RESOURCES, ECONOMIC EFFICIENCY, HR CONSULTING, 

MOTIVATION, PERSONNEL MANAGEMENT, HUMAN RESOURCES MAN­
AGEMENT.

The object of the study is the activities of the ’’State Football Club ’’Dynamo 
Brest“.

The subject o f the research is the economic efficiency of labor resources man­
agement.

The purpose of the work is to study the effectiveness of human resource man­
agement in the ’’State Football Club ’’Dynamo Brest“ and ways to improve it.

When performing the work, the following methods were used: statistical and eco­
nomic, graphical, tabular, index method, forecasting method.

An area of possible practical application is similar organizations in the service 
sector.

According to the results of the study, the following conclusions were made: the 
activity of the ’’State Football Club ’’Dynamo Brest" is generally stable, there is a posi­
tive dynamics in the formation of extra-budgetary activities in the organization, howev­
er, a low-quality personnel policy was revealed, as a result - high turnover of personnel 
in the organization and this requires prompt intervention in its personnel policy.

The author o f the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

Proposals for improving the management of human resources consists in the de­
velopment o f a set of measures for material, non-material incentives for employees, the 
introduction of an HP system and the hiring of a specialist in working with fans.

Economic efficiency is supported by calculations of the implementation of the HP 
system in the work of the organization.

(student’s signature)
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